



LOS NIÑOS ROTEÑOS DISFRUTARON DEL PASACALLES QUE ACOMPAÑÓ AL CARTERO REAL HASTA EL MERCADO CENTRAL DE ABASTOS

El Cartero continuará recogiendo las cartas que los pequeños escriben a los Reyes Magos durante la tarde del jueves y viernes

A pesar de las gotas de lluvia que empezaron a caer a las seis de la tarde, el tiempo dio una tregua en la tarde del miércoles día 2 de enero permitiendo que el pasacalles del Cartero Real organizado por la Delegación municipal de Fiestas hiciera su recorrido.

Fueron muchos los niños y niñas que quisieron acompañar al Cartero Real en este pasacalles que le llevó desde el colegio de los Salesianos hasta el patio del Mercado Central de Abastos, donde durante todas las tardes hasta este viernes, el Cartero Real espera a los más pequeños para recoger las cartas que han preparado para los Reyes Magos.

El pasacalles, en el que el Cartero Real fue repartiendo caramelos y regalos a todos los niños, partía desde el colegio de Nuestra Señora del Rosario, para continuar por la avenida María Auxiliadora, y la avenida San Fernando, la calle Higuiereta, Aviador Durán, Plaza San Roque, calle Alcalde García Sánchez, Charco, Plaza Andalucía, Veracruz y Compás del Convento, hasta llegar a la Plaza de la Merced, y más concretamente al patio del Mercado Central de Abastos, recientemente remodelado.

Al finalizar el pasacalles, el Cartero Real ocupó su sillón en el patio del Mercado Central de Abastos y comenzó a recoger las cartas de los niños, cartas que los más pequeños podrán seguir entregándole el jueves día 3 y el viernes día 4 de enero de seis de la tarde a nueve de la noche.

Así, será el sábado día 5 de enero cuando salga a la calle la Gran Cabalgata de la Ilusión de los Reyes Magos, compuesta por catorce carrozas, charangas, y bandas de música. Tal y como se recoge en el programa previsto por la Delegación de Fiestas, una vez que los Reyes Magos, el Cartero Real y la Estrella de la Ilusión lleguen un poco antes de la cinco de la tarde de este sábado 5 de enero en helicóptero hasta el campo de fútbol Arturo Puntas Vela, la Cabalgata partirá desde la explanada del Mercadillo, recorriendo un itinerario que le llevará por San Juan Bosco, Juan Sebastián Elcano, Duque de Ahumada, Cibeles, avenida América, Neptuno, María Auxiliadora, avenida San Fernando, Higuiereta, Aviador Durán, plaza San Roque, M^a Auxiliadora, avenida San Fernando, plaza del Triunfo, Calvario, Veracruz y hasta la Plaza de Andalucía, donde se disolverá.

Desde esta plaza, los Reyes Magos irán en una pequeña carroza hasta la plaza de Bartolomé Pérez, donde realizarán la tradicional adoración al niño Jesús en el Belén. A continuación, desde los balcones de los tres edificios municipales de la plaza de España, los Reyes Magos dirigirán unas palabras a todos los niños y lanzarán caramelos y regalos a todo el público presente.

Rota, 3 de enero de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es